



南幌町商工会だより

No.312 2023年7月1日発行
E-Mail: nansho@violin.ocn.ne.jp

令和5年度第63回商工会通常総会終了

令和5年度通常総会が、5月22日(月)16時より、南幌町商工会館2階で開催され、本人出席37名・代理出席4名の42名が出席しました。冒頭、優良役員表彰が執り行われ、空知管内商工会連合会長表彰では、伊藤理事、山本監事が受賞され、南幌町商工会長表彰では、加藤理事、大蔵原理事、村上理事がそれぞれ受賞されました。

優良従業員表彰では、勤続20年表彰2名、勤続15年表彰1名、勤続10年表彰1名、勤続5年表彰1名。当日出席の、勤続10年表彰の(株)葎原製作所の横岡誠氏と勤続5年表彰の(株)葎原製作所の大蔵原翔一氏に和田会長より賞状と記念品が贈られました。引き続き、和田会長の挨拶、ご来賓の紹介の後、大崎町長と側瀬議会議長よりご祝辞をいただきました。

議長選出では、スナック春の川田敦子氏が選ばれ、議案審議が進行、各議案とも提案通り承認されました。また、役員補充選任についてはサービス業部会から松居俊哉氏、青年部から青山達哉氏が選任されました。事業計画では、①町主要事業との連携強化②ポストコロナ時代に対応した各種支援の実施③自然災害からの素早い復旧を目指す事業継続計画の策定に加え、第10回ふれあいまつりの開催や各部会事業などで地域住民に期待される商工会として各種事業を取り進めて参りますので、引き続きご支援を賜りますようお願い申し上げます。

終了後は、同会場で懇親会が和やかな雰囲気で行われ、途中、新役員出席の松居理事・青山青年部長から挨拶がありました。

南幌町商工会通常総会



【空知管内商工会連合会長表彰】
南幌町商工会理事・監事
伊藤 祐介氏(左)・山本 春彦氏(右)

南幌町商工会通常総会



【南幌町商工会長表彰】
南幌町商工会理事
大蔵原 泰氏(左)・村上 史純氏(右)

南幌町商工会通常総会



【優良従業員表彰】
(株)葎原製作所
大蔵原 翔一氏(左)・横岡 誠氏(右)



懇親会

工業部会総会

5月12日(金)18時より、令和5年度工業部会総会がすしはんガーデンで開催し、本人出席16名・委任状24名で行われました。

境部会長の挨拶後、早速審議に入り、令和4年度事業報告・収支決算報告、令和5年事業計画(案)・収支予算(案)が提案され、提案通りに承認されました。

総会終了後、同会場で懇親会が行われました。



環境美化事業

6月20日(土)午前10時より、工業部会(境部会長/部会員66名)が主管する地域貢献事業の環境美化事業「ゴミ拾い」を、役場住民課とサービス業部会員の協力を頂き、総勢30名の参加のもと実施しました。

商工会館に集合した参加者は2班に分かれ、市街地外周のゴミを1時間かけて拾いました。終了後には美濃屋で慰労会を実施しました。



南幌町ホームページに求人情報が掲載できます

7月より南幌町ホームページに求人情報ページが作成されますので掲載希望の方は同封の申請書に記入の上、町または商工会まで申し込みください。

商工会関係行事予定表

- 7/1 南幌町治水感謝式
- 7/3 ふれあいまつり出店者会議
- 7/10 全道商工会補助員等研修会(11日迄)
納期の特例事業所源泉税納付期限
- 7/12 一日公庫
- 7/22 第10回商工会ふれあいまつり
- 7/24 東北・北海道ブロック女性部員交流研修会

女性部 花壇整備・会館清掃

5月29日(月)女性部8名により、商工会館清掃及び、花壇作成が実施されました。鮮やかな多種多様な花60株が植えられ、商工会館周りが華やかになった他、廊下や風除室の床・窓の汚れなど、至る所をきれいにして頂きました。



商工会加入・変更等のお知らせ

- 加入
 - 7/1付 (株)ケーアイストーン 五十嵐 雄哉
 - 7/1付 (株)けいしん水道設備 松本 大介
- 変更
 - 6/20付 DCMニコット(株)南幌店
事業所名: (株)ホームックニコット南幌店
→DCMニコット(株)南幌店
 - 代表者名: 湯浅絵理子→前川優斗
- 脱退
 - 5/31付 (有)カネタマル小林工務店

第10回商工会ふれあいまつり

7月22日(土)14:00~
改善センター駐車場

- <タイムスケジュール>
- 14:00 出店販売スタート
メリークラウンダンスパフォーマンス
 - 16:00 実行委員会挨拶
 - 16:15 町長杯PG大会表彰式
(終了後抽選券販売)
 - 17:00 ふれあい商品券当選者
コインつかみ取り
 - 17:30 吾平バンド『子供向け音楽演奏』
 - 18:00 南幌〇×クイズ
 - 18:20 吾平バンド『大人向け音楽演奏』
 - 19:15 抽選会
 - 20:00 花火大会



夏にも多い「脳梗塞」

脳梗塞は夏にも多いということをご存じでしょうか。その主な原因とされるのが、脱水症状です。夏は汗をかくため、気付かないうちに体内の水分が不足がちになります。そうすると血液の流れが悪化し、血管が詰まりやすくなるのです。

特に、眠っている間はコップ1杯程度(200cc)の水分を失い、血栓がしやすい状態になります。さらに起床する前後からは、活動に備えて血圧が上昇します。そのため、夏の脳梗塞は睡眠中から起床後の時間帯にかけて発症のリスクが高くなるのです。よって、日中のこまめな水分補給はもちろん、睡眠の前後にもコップ1杯の水を摂ることをおすすめします。

また、肥満、高血圧、糖尿病、脂質異常症等も動脈硬化を進め脳梗塞のリスクを高めます。脱水予防のためにこまめに水分補給することも大切ですが、それだけで脳梗塞を防ぐことはできません。食事、運動、喫煙、飲酒などの生活習慣の改善と、血液や血管の状態を確認するために毎年健診を受けることも大切です。

南幌町保健福祉課健康子育てグループ 川崎